EL SOU DE MEY CO

Atención: Especial a México y Cuba

Defender los Derechos Humanos, Premisa del Partido Demócrata

WASHINGTON, 7 de agosto (UPI, AFP).— Al influjo del presidente Jimmy Carter, el Partido Demócrata promete que sus relaciones con Argentina, Chile, El Salvador, Guatemala y Haití seguirán condicionadas al respeto a los derechos humanos.

"Mantendremos nuestra ley y terminaremos toda ayuda, excepto para propósitos claramente humanitarios, a los violadores de los derechos humanos", sentencia el anteproyecto del programa del Partido Demócrata.

"En nuestras relaciones con Argentina, Chile, El Salvador, Guatemala, Haití y otros a lo largo del hemisferio, ejerceremos más presión para que se respeten los derechos humanos y la liberalización política" agrega el anteproyecto.

El Partido Demócrata inicia su asamblea postulatoria el próximo lunes en Nueva York. No se esperan discrepancias en la pugna entre los aspirantes a ser nominados, Carter y el senador Edward Kennedy, en lo tocante al programa sobre América latina.

El programa hace un aparte de México al indicar: "Damos particular atención al desarrollo de una relación más equilibrada con México, un país con el cual compartimos muchos intereses importantes y también problemas".

El otro punto particular en el programa es Cuba al prometer "la preservación, independencia nacional e integridad (de los países de América Latina) de la amenaza de intervención soviética y cubana".

Los demócratas aspiran a unirse "con otros Estados de pensamiento similar, para el logro de los derechos humanos, democracia y desarrollo económico a lo largo de la región".

"Debemos ser innovadores —apunta el programa—, para fortalecer nuestros lazos con los vecinos del hemisferio occidental. Primero, para evitar cualquier vacío de la intervención exterior; segundo, promover los enfoques bilaterales para el progreso social y el desarrollo económico, incluso los recursos energéticos".

EXCEUS. CR

Mal de Muchos

POR MARINO

